

# **Jagdgenossenschaft Boilstädt**

07.02.2020

## **Neuer Jagdvorsteher**

Sehr geehrte Jagdgenossen,

ich möchte ihnen mitteilen, dass es einen Wechsel des Jagdvorsteher gegeben hat. Unser alter Jagdvorsteher Arthur Hartel ist aus gesundheitlichen Gründen zurückgetreten. Vielen Dank für seine hingebungsvolle Arbeit.

Da ich schon seit langer Zeit zusammen mit meinem Vater Pächter des Gemeinschaftlichen Jagdbezirks Boilstädt bin und ein sehr gutes Verhältnis zwischen uns und der Jagdgenossenschaft besteht, ist es mir es eine Herzenssache das die Jagdgenossenschaft Boilstädt bestehen bleibt. Ich möchte mich beim alten und neuen Jagdvorstand bedanken und hoffe auf weitere gute Zusammenarbeit. Ich, Jörg Steinbrück habe die Wahl zum Jagdvorsteher aus den vorgenannten Gründen angenommen und damit das Amt des Jagdvorstehers am 23.01.2020 übernommen.

Mit freundlichen Grüßen  
Jörg Steinbrück (Jagdvorsteher)